



Septiembre 12, 2019

El gobernador presidió las celebraciones por el aniversario de la ciudad, que se realizaron en el Paseo de la Costa. Estuvo acompañado por el intendente Horacio Quiroga, vecinos, autoridades provinciales, municipales y de los poderes Legislativo y Judicial.

El gobernador Omar Gutiérrez participó hoy del acto por el 115º aniversario de la capitalidad de la ciudad de Neuquén, oportunidad en que realizó un repaso de las obras, infraestructura, inversiones y proyectos urbanísticos, tecnológicos y de servicios para la comunidad.

Los festejos se desarrollaron esta mañana en el Paseo de la Costa, sector oeste, entre calles La Pampa y Los Cipreses. Participaron autoridades provinciales, municipales y de los poderes Legislativo y Judicial, además de vecinos e invitados especiales.

Luego de entonar los himnos nacional y provincial a cargo de las bandas de música del Batallón de Ingenieros de Montaña Nº 6 y de la Policía de la provincia, hubo lectura de saluciones y bendiciones a cargo del diácono Gerardo Paladino y del pastor Omar Castro.

En su alocución, Gutiérrez calificó a la jornada como “un día emotivo” en el cual “conmemoramos un cumpleaños más de la capitalidad de la ciudad”, enmarcado “en la cuarta revolución industrial que es la era digital, pero sin olvidarnos que dicha revolución no reemplaza el cara a cara que todo gobernante debe mantener con los ciudadanos”.

Además, destacó “la alegría y satisfacción que significa para el gobierno de la provincia anunciar que el 30 de septiembre se abrirán los sobres de la licitación para que Neuquén tenga su Centro de Exposiciones y Convenciones, a la vera del río Limay, en este Paseo de la Costa que hemos construido juntos -municipio y provincia- y que vamos a seguir construyendo, porque hay mucho por hacer de frente y de cara al río, generando desarrollo, derechos ciudadanos e incorporamos un nuevo atributo al desarrollo turístico, económico y social”.

Dijo que el Centro “viene a fortalecer toda la actividad de convenciones y exposiciones, organización de eventos y el desarrollo del turismo de reuniones a nivel regional e internacional”.

Ampliación del aeropuerto capitalino

Indicó que “de la misma manera que hace unos años nos estábamos quedando cortos con la terminal de ómnibus y fuimos a buscar los recursos y construimos la Estación Terminal de Ómnibus de Neuquén, también se nos estaba volviendo chico el aeropuerto y por ello podemos confirmar que el mes que viene inauguramos la ampliación del aeropuerto capitalino”.

Agregó que “dentro del contrato de concesión, la Provincia exigirá una inversión a valores de hoy de 1.000 millones de pesos para ejecutar una nueva nave, al lado de la infraestructura edilicia existente, similar a la que se inaugurará en el mes de octubre”.

El gobernador informó que “en los próximos diez meses vamos a inaugurar la Estación Transformadora Neuquén Norte, que mejorará la prestación de energía eléctrica en la zona noreste de la ciudad y en el Parque Industrial, este último con una demanda creciente; junto a la Estación Colonia Valentina, que tendrá el doble de potencia para abastecer a la zona oeste de la ciudad y a Plottier”.

En cuanto al agua potable, manifestó que “estamos buscando los recursos económicos” para

que “el cien por ciento de la provisión de agua potable a la ciudad de Neuquén llegue desde el lago Mari Menuco en cantidad y calidad necesarias”.

En materia de saneamiento, dijo que “faltaban cinco módulos en la Planta Tronador” y recalcó que se ejecutaron las obras que permitieron contar en la actualidad con “un módulo y medio que no se utilizan y esperan el crecimiento programado de la ciudad capital. Fuimos, gestionamos y logramos la ejecución de la Colectora Central Máxima, transportando los residuos cloacales a la Plata Tronador de los sectores centro, norte y sur de la ciudad”.

“En tanto que en mayo o junio del año que viene vamos a inaugurar lo que es una de las obras de mayor envergadura y justicia social y que beneficiará a 150 mil habitantes de forma directa, que es la Colectora Cloacal del Oeste II”, indicó y añadió que “damos así respuesta a uno de los grandes requerimientos en saneamiento de las familias de los barrios Canal V, Gran Neuquén Norte, Cuenca XV y XVI, Gran Neuquén Sur, Hibepa, San Lorenzo Norte y Sur, Valentina Norte Rural y Urbana, Valentina Sur Rural y Urbana”.

“Son 21 kilómetros de trayectoria subterránea hasta llegar a la planta Tronador para su tratamiento y más de 400 millones de pesos. Hasta tanto esté operativa la colectora, hemos desarrollado un Plan de Contingencias tendiente implementando las Plantas Modulares compactas provisionales que ayudan a descomprimir las colectoras del sector”, señaló.

El mandatario provincial mencionó las obras en el arroyo Durán, “que estamos realizando junto al gobierno nacional, como parte del desarrollo estratégico de la ciudad, para que ya no nos sorprendan las lluvias torrenciales. Se trata del avance en las obras de la primera etapa de la reactivación, sistematización y saneamiento del arroyo Durán, una obra que hace a la descarga, la puesta en valor del arroyo y la recuperación del espacio público hídrico para que toda la población pueda volver a transitar por la ribera y disfrutar de un nuevo espacio público”.

Modernización del Estado

El gobernador habló “de compromiso de modernización en el funcionamiento del Estado no sólo para mejorar los servicios al vecino, sino también para contribuir al proceso de eliminación paulatina del uso de papel”, lo cual permitió que el gobierno de la provincia “llevará adelante la implementación del expediente de la firma digital que permitió agilizar la función pública y salvar 500 árboles como estos que hoy vemos aquí junto al río”.

Indicó que, “con nuevos procesos digitales, durante 2018 se logró ahorrar la impresión de más de cuatro millones de hojas de papel y de 1,7 millones de horas de trámites a la ciudadanía, gracias a la Plataforma de Integrabilidad puesta en marcha por el gobierno provincial”.

Sumó que “hoy se cuenta con más de 30 programas de modernización del funcionamiento del

Estado. Por citar algunos de ellos, la implementación por parte del Registro Civil del sistema de digitalización del DNI para recién nacidos”. Y en Salud, detalló que “por el sistema ANDES está mejorando la accesibilidad de los ciudadanos a los servicios y a su información. En el hospital Castro Rendón, es utilizado por 184 especialidades; 39.000 pacientes accedieron a prestaciones, se han registrado 121.649 consultas; las derivaciones del interior través de la telemedicina con la plataforma ANDES permite a las oficinas de comunicación a distancia dar respuesta a los centros de salud fortaleciendo la red y mejorando la calidad de atención”.

“También se alcanzaron las 200 denuncias por maltrato animal a través de la aplicación del celular”, dijo.

“Neuquén no para”

En otra parte de su discurso, Gutiérrez afirmó que “está bueno que Neuquén no pare. Porque cuando en el resto del país y en otras provincias las economías regionales no arrancan ni avanzan, sólo dan tumbos, Neuquén sigue adelante, tiene un plan, en un marco de previsibilidad”.

Añadió que “en este marco, incorporaremos la matriz creativa e innovadora del Centro de Diseño, Innovación e Industrias Creativas, fortaleciendo la identidad cultural, el desarrollo

económico y social; conectando las experiencias de artesanos, diseñadores, emprendedores e innovadores”.

“Lo hicimos con la Casa de los Artistas, con las 25 canchas de césped sintético para fútbol que a fin de año serán 50, una por cada barrio de la ciudad, y pronto serán realidad también los 10 centros deportivos, espacios de encuentro, recreación y desarrollo cultural que planificamos escuchando a la gente”, remarcó.

“Esta ciudad no parará de crecer, tampoco entrará en pausa, porque en estos 115 años supimos respetar los valores pioneros de sus fundadores, como son el trabajo, el esfuerzo y lo que significa la palabra Neuquén: fuerza. La capital y la provincia del Neuquén están continuamente creciendo. Neuquén está convocada a ser la capital de esta gran metrópoli que es la región Confluencia, con la hermandad y vecindad de los pueblos cercanos, tanto de esta provincia como de Río Negro”, manifestó.

Dijo que “la Región Metropolitana Confluencia es uno de los aglomerados de mayor crecimiento de Argentina y principal nodo de la Patagonia” y agregó que “hemos dado un nuevo paso en el abordaje integral de la gran metrópoli que involucra a 12 municipios de Neuquén y Río Negro. En un trabajo compartido entre las dos provincias junto al gobierno nacional, estamos planificando mayor conectividad y mejores condiciones de transporte, respetando el medio ambiente, con otras obras de infraestructura necesarias”.

En otro tramo de su discurso, el gobernador aseguró que “es prioritario para Neuquén contar con su hospital de la Norpatagonia. Un hospital que Neuquén requiere y exige, al borde de la Autovía Norte. El nuevo hospital se integrará al actual funcionamiento del hospital Castro Rendón; no lo reemplazará, ni se venderá para convertirse en un negocio inmobiliario. El Castro Rendón vendrá a apalancar y fortalecer el sistema de salud y a dar respuesta a las necesidades más urgentes”.

Luego de describir las obras de conectividad vial que están en marcha y próximas a ejecutarse en todo el territorio provincial y en especial en el departamento Confluencia, Gutiérrez convocó a todos los presentes “a trabajar unidos por el desarrollo colectivo, con la participación ciudadana y decisoria de nuestra gente y con el fortalecimiento institucional”.

Sumó que “no hay posibilidad alguna de construir porvenir y futuro en términos individualistas o egoístas. Cada uno de los habitantes de la ciudad de Neuquén tiene derechos y responsabilidades. Debemos ser solidarios colectivamente. En la ciudad de Neuquén no queremos grietas. Queremos trabajar para hacer de esta ciudad ese lugar con potencialidad que soñaron los pioneros”.

Por último, expresó que “Tiene todo Neuquén capital. Hay un solo error que no podemos cometer, lo que le pasó al país, es decir, confrontar inútilmente entre nosotros, con la mala idea de que a uno le puede ir bien a expensas de que al otro le vaya mal. Tenemos una excelente juventud, que no discrimina, que se involucra y es solidaria. No debemos desaprovecharla ni tampoco fallarle”.

Sobre el final del acto, los funcionarios recorrieron y dejaron formalmente inaugurada la extensión del Paseo Costero.

Neuquén Informa